

L'Équateur demande à l'ONU le plein respect des droits des handicapés



Nations Unies, 14 juin (RHC)- La première Dame de l'Équateur, Rocío González, a demandé aux Nations Unies la pleine inclusion et le respect des droits des handicapés.

Au cours d'un forum de suivi de la Convention sur les Droits des Personnes Handicapées, Rocío González a lancé un appel à l'application de cet instrument international qui est entré en vigueur en 2008, comme un pas clé pour respecter le principe de non-exclusion des personnes.

La déléguée équatorienne a indiqué que le monde sera plus équitable si cette convention est appliquée au pied de la lettre.

Elle a insisté sur la nécessité de transformer l'insertion en façon d'être, de penser et d'agir.



Radio Habana Cuba